



Canadian Liver Foundation
Fondation canadienne du foie

Bringing liver research to life
Donner vie à la recherche sur le foie

Position: Knowledge Translation Coordinator (1 Year Contract)
Job Type: This is a 12-month contract position with the potential for extension or conversion to a permanent role
Reports to: Manager, Patient Support & Health Promotion
Salary Range: \$50,000 to \$60,000 (annually)
Location: Hybrid (Remote to start)

[La version française est disponible ci-dessous.](#)

About the Canadian Liver Foundation

Founded in 1969 by a group of doctors and business leaders concerned about the increasing incidence of liver disease, the Canadian Liver Foundation (CLF) was the first organization in the world devoted to providing support for research and education into the causes, diagnoses, prevention, and treatment of all liver disease.

We resonate as the anthem for liver health, uplifting millions of Canadians on every twist and turn of their health journey. Whether it's a day of challenge or celebration, we stand unwaveringly by their side. Our community health programs are not just ventures but visions of hope, and our innovative research seeks to craft a tomorrow free from liver disease. The fuel behind our mission? Teamwork, dedication, and a vision for constant evolution. *We are an innovative team, shaping change through close collaborations, internally and with partners. We are committed to develop our people professionally and individually. Our conducive work environment and culture empowers our people to stay healthy and well.*

Employment Opportunity Overview:

In our mission to continually evolve and amplify our impact, we are seeking individuals with a commitment to excellence and a proactive mindset. The **Knowledge Translation Coordinator** will play a key role in advancing this mission. Collaborating with our Health Promotion & Patient Support Manager and other internal teams, you'll be responsible for bridging evidence-based research with actionable health promotion initiatives.

Duties and responsibilities:

- **Evidence-Based Research Translation:** Synthesize and translate complex research findings into actionable insights to inform and enhance the foundation's health promotion strategies.
- **Health Promotion & Patient Support:** Act as a cornerstone in devising and deploying health programs, ensuring they're continually aligned with the latest scientific insights. Collaborate closely with the Health Promotion & Patient Support Manager, providing timely research updates and ensuring knowledge translation is effectively integrated into ongoing initiatives.
- **Administration of Research Grants:** Supervise the administrative facets of research grants, encompassing applications, tracking, reporting, and fostering relationships with funding bodies.
- **Stakeholder Communication:** Simplify and communicate research findings to a diverse array of stakeholders, ensuring the knowledge is accessible, understandable, and actionable.

- **Cross-functional Collaboration:** Work alongside regional coordinators, healthcare partners, and other allies to ensure research insights are consistently integrated into health programs and initiatives.
- **Research Liaison:** Build relationships with research institutions, universities, and other organizations to stay updated on the latest findings and methodologies in liver health.
- **Data Analytics & Insights:** Utilize data analytics tools to extract insights from research, ensuring the foundation's health promotion strategies are grounded in the latest evidence.
- **Innovation in Knowledge Transfer:** Explore and implement innovative methodologies and tools for efficient and effective knowledge translation.
- **Continuous Learning & Development:** Stay updated with the latest trends in knowledge translation and liver health research, ensuring the foundation remains at the cutting edge.

Key Competencies:

- A Bachelor's or Master's degree in Health Sciences, Biomedical Research, Clinical Studies, or a related scientific discipline. We really value when someone has both a strong education in science and relevant work experience.
- Minimum one (1) year experience in health promotion, scientific research or knowledge translation, preferably within an institution that emphasizes health-focused or research-intensive initiatives
- ability to transform complex scientific content into comprehensible narratives, using plain language principles
- Experienced in establishing, nurturing, and leveraging partnerships, particularly within the academic and broader scientific communities
- Experience working collaboratively in a team environment to achieve set goals
- Excellent interpersonal skills and strong relationship builder
- Ability to plan effectively and sound judgement
- Strong written and verbal skills, public presentation skills, and a proven ability to related to diverse groups of people at all levels
- Work creatively and analytically in a problem-solving environment demonstrating teamwork, innovation and excellence
- leadership and communication skills
- Analytical thinking and dispute resolution skills
- Ability to prioritize multiple tasks to meet deadlines and measure/achieve quality results
- Bilingual, fluency in French is an asset

Please send your cover letter, and resume to CLF's HR liaison Michaela Vaclavinek mvaclavinek@liver.ca. The deadline to submit an application is December 3, 2023.

Canadian Liver Foundation is an equal opportunity organization committed to diversity and inclusion; we welcome applications from all qualified individuals, including persons with disabilities, racialized, indigenous persons of any gender identity and sexual orientation, and newcomers. We provide accommodation at all stages of the selection process and through employment in accordance with the Human Rights Code and AODA.

*We, at the CLF, are extremely passionate about our common mandate and we believe that each of our team members contributes in their own specific role to reach that goal and we strongly encourage individuals with **lived-in experience** and those that have faced barriers to apply for this position.*



Canadian Liver Foundation
Fondation canadienne du foie

Bringing liver research to life
Donner vie à la recherche sur le foie

À propos de la Fondation canadienne du foie :

Fondée en 1969 par un groupe de médecins et de chefs d'entreprise préoccupés par l'augmentation de l'incidence des maladies du foie, la Fondation canadienne du foie (FCL) a été la première organisation au monde dédiée au soutien de la recherche et de l'éducation sur les causes, les diagnostics, la prévention et le traitement de toutes les maladies du foie.

Nous résonnons comme l'hymne de la santé hépatique, soulevant des millions de Canadiens à chaque tournant de leur parcours de santé. Que ce soit un jour de défi ou de célébration, nous restons inébranlablement à leurs côtés. Nos programmes de santé communautaires ne sont pas de simples projets, mais des visions d'espoir, et notre recherche innovante cherche à créer un demain exempt de maladies du foie. Qu'est-ce qui alimente notre mission ? Le travail d'équipe, le dévouement et une vision d'évolution constante. Nous sommes une équipe innovante, façonnant le changement grâce à des collaborations étroites, en interne et avec des partenaires. Nous nous engageons à développer nos employés tant professionnellement qu'individuellement. Notre environnement de travail propice et notre culture donnent à nos employés le pouvoir de rester en bonne santé et bien portants.

Aperçu des opportunités d'emploi :

Dans notre mission d'évoluer continuellement et d'amplifier notre impact, nous recherchons des individus engagés envers l'excellence et possédant un esprit proactif. Le Coordinateur de la Traduction des Connaissances jouera un rôle clé dans l'avancement de cette mission. En collaboration avec notre Gestionnaire de la Promotion de la Santé & du Support aux Patients et d'autres équipes internes, vous serez responsable de faire le pont entre la recherche basée sur des preuves et des initiatives de promotion de la santé actionnables.

Tâches et responsabilités :

- Traduction de la Recherche Basée sur les Preuves : Synthétiser et traduire les résultats de recherches complexes en informations actionnables pour informer et améliorer les stratégies de promotion de la santé de la fondation.
- Promotion de la Santé & Soutien aux Patients : Agir comme une pierre angulaire dans la conception et le déploiement de programmes de santé, en veillant à ce qu'ils soient constamment alignés sur les dernières découvertes scientifiques. Collaborer étroitement avec le Gestionnaire de la Promotion de la Santé & du Support aux Patients, en fournissant des mises à jour de la recherche en temps opportun et en veillant à ce que la traduction des connaissances soit intégrée efficacement dans les initiatives en cours.
- Administration des Subventions de Recherche : Superviser les aspects administratifs des subventions de recherche, comprenant les candidatures, le suivi, le rapportage et le renforcement des relations avec les organismes de financement.

- Communication avec les Parties Prenantes : Simplifier et communiquer les résultats de la recherche à un large éventail de parties prenantes, en veillant à ce que la connaissance soit accessible, compréhensible et actionnable.
- Collaboration Interfonctionnelle : Travailler aux côtés des coordinateurs régionaux, des partenaires de santé et d'autres alliés pour assurer que les perspectives de la recherche soient constamment intégrées dans les programmes et initiatives de santé.
- Liaison avec la Recherche : Établir des relations avec des institutions de recherche, des universités et d'autres organisations pour rester à jour sur les dernières découvertes et méthodologies en matière de santé hépatique.
- Analyse de Données & Perspectives : Utiliser des outils d'analyse de données pour extraire des perspectives à partir de la recherche, en veillant à ce que les stratégies de promotion de la santé de la fondation soient fondées sur les dernières preuves.
- Innovation dans le Transfert de Connaissances : Explorer et mettre en œuvre des méthodologies et des outils innovants pour une traduction des connaissances efficace et efficiente.
- Apprentissage et Développement Continu : Se tenir au courant des dernières tendances en matière de traduction des connaissances et de recherche sur la santé hépatique, en veillant à ce que la fondation reste à la pointe du progrès.

Compétences clés :

- Un diplôme de baccalauréat ou de maîtrise en sciences de la santé, recherche biomédicale, études cliniques ou une discipline scientifique connexe. Nous valorisons particulièrement ceux qui possèdent à la fois une solide formation scientifique et une expérience professionnelle pertinente.
- Au moins un (1) an d'expérience en promotion de la santé, recherche scientifique ou traduction des connaissances, de préférence au sein d'une institution qui met l'accent sur les initiatives axées sur la santé ou intensives en recherche.
- Capacité de transformer un contenu scientifique complexe en récits compréhensibles, en utilisant des principes de langage clair.
- Expérience dans l'établissement, le développement et l'exploitation de partenariats, en particulier au sein des communautés académiques et scientifiques.
- Expérience de travail en collaboration au sein d'une équipe pour atteindre des objectifs fixés.
- Excellentes compétences interpersonnelles et capacité forte à établir des relations.
- Capacité à planifier efficacement et à faire preuve de jugement.
- Compétences solides en communication écrite et verbale, compétences en présentation publique et capacité avérée à s'adresser à des groupes de personnes diversifiés à tous les niveaux.
- Travailler de manière créative et analytique dans un environnement axé sur la résolution de problèmes, démontrant travail d'équipe, innovation et excellence.
- Compétences en leadership et en communication.
- Pensée analytique et compétences en résolution de conflits.
- Capacité à prioriser plusieurs tâches pour respecter les délais et mesurer/atteindre des résultats de qualité.



Canadian Liver Foundation
Fondation canadienne du foie

Bringing liver research to life
Donner vie à la recherche sur le foie

- Bilinguisme, la maîtrise du français est un atout.

Veillez envoyer votre lettre de motivation et votre curriculum vitae à la liaison RH de la FCL, Michaela Vaclavinek à mvaclavinek@liver.ca. La date limite pour soumettre votre candidature est le 3 décembre 2023.

La Fondation canadienne du foie est un organisme qui offre l'égalité des chances, engagé envers la diversité et l'inclusion ; nous accueillons les candidatures de toutes les personnes qualifiées, y compris les personnes handicapées, les personnes racialisées, les autochtones de toute identité de genre et orientation sexuelle, et les nouveaux arrivants. Nous fournissons des aménagements à toutes les étapes du processus de sélection et tout au long de l'emploi, conformément au Code des droits de la personne et à l'AODA.

Nous, à la FCL, sommes extrêmement passionnés par notre mandat commun et nous croyons que chacun de nos membres de l'équipe contribue dans son rôle spécifique à atteindre cet objectif et nous encourageons fortement les individus ayant une expérience vécue et ceux qui ont rencontré des obstacles à postuler pour ce poste.